

## Wirtschaftskongress „Drehmomente“ feiert 10-jähriges Jubiläum

Bereits zum zehnten Mal findet in Steyr der Wirtschaftskongress „Drehmomente“ statt. Heuer lautet der Titel „Harte Zeiten – nachhaltiger Unternehmenserfolg trotz Globalisierung, Bevölkerungsexplosion, Klimawandel und Wirtschaftskrise“. Über diese Themen diskutieren am 20. Mai im Museum Arbeitswelt ausgewählte Referenten wie Mag. Stefan Bruckbauer (Chefökonom der Bank Austria Creditanstalt), Dr. Oliver Boxler (Business Development

Executive der IBM Research GmbH Zürich), Ing. Franz W. Stumpf (Produktionsleiter der Elin EBG Motoren GmbH) oder Dr. Christian Arnezeder (Geschäftsführer der Harley-Davidson GmbH). In den vergangenen Jahren konnte der Veranstalter, Mag. Wolfgang Bittner, MBA, Geschäftsführer der Automotive Solutions GmbH in Steyr, bereits mehr als 2.000 Teilnehmer bei dem Wirtschaftskongress begrüßen.



## Stadt unterstützt Tageszentrum für alte Menschen

Für den Betrieb des Tageszentrums „Lichtblick“ in Münichholz soll die Organisation Volkshilfe Steyr von der Stadt Steyr eine Förderung in Höhe von 79.000 Euro bekommen. Der Stadtsenat beantragt beim Gemeinderat, diesen Betrag freizugeben. Im Tageszentrum Lichtblick werden hauptsächlich ältere Menschen betreut, die an Demenz-Erkrankungen leiden. Durch die Arbeit des Lichtblick-Teams werden auch die Angehörigen dieser Patienten entlastet.

## Förderung für Kids & Company

Der Verein Kids & Company wird von der Stadt Steyr mit 6.000 Euro gefördert. Der Stadtsenat gab diesen Betrag frei. Kids & Company betreibt im Haus Blumauergasse 3 eine Kindergruppe. 12 Kinder werden derzeit dort betreut.

## Subvention für Hilfswerk

Das oberösterreichische Hilfswerk soll von der Stadt Steyr für den Betrieb des Tagespflegezentrums Ennsleite mit 72.700 Euro unterstützt werden. Der Stadtsenat beantragt beim Gemeinderat, diesen Betrag freizugeben. Im Tagespflegezentrum auf der Ennsleite werden ältere Menschen während des Tages betreut.